



José Manuel Niederleytner y la ministra Pilar Llop, a su derecha, presidieron el acto de 'Mujeres Relevantes'. | E.D.

El Colegio de Abogados de Tenerife organiza una cita de 'Mujeres Relevantes'

Uno de los objetivos de este encuentro fue poner de relieve su papel en esta sociedad

El Día

SANTA CRUZ DE TENERIFE

El Ilustre Colegio de Abogados de Santa Cruz de Tenerife (Icatf) fue escenario el pasado jueves del encuentro *Mujeres relevantes*, una reunión entre mujeres influyentes de Tenerife para poner en valor su relevancia en nuestra sociedad local.

En dicho encuentro participaron María Teresa Mayans, subdelegada del Gobierno en la provincia de Las Palmas; Kika Fumero Purriños, directora del Instituto Canario de Igualdad (ICI); Carina González González, directora del Instituto Universitario de Estudios de las Mujeres de la Universidad de La Laguna (ULL); Elsa Guerra Jiménez, socia fundadora de Arquitectura ANCA; María Concepción Brito Núñez, alcaldesa de Candelaria y actual presidenta de la Federa-

ción Canaria de Municipios (Fecam); Juana Fortuny, artista; Pilar Rasillo y Mercedes del Molino, magistradas y asesoras del gabinete de la ministra de Justicia y Milagrosa Pacheco Pérez, vicedecana del Colegio de Abogados de Santa Cruz de Tenerife.

> El decano de la entidad, José Manuel Niederleytner, asistió al evento

Al presidente de la Cámara regional se le valora su labor jurídica en su actividad pública

En el transcurso de la jornada en Tenerife, la ministra de Justicia, Pilar Llop, hizo entrega al presidente del Parlamento de Canarias, Gustavo Matos, que es abogado en ejercicio desde 1997, de la Cruz de Honor de la Orden de San Raimundo de Peñafort al Mérito Jurídico. Al acto asistieron el decano del Ilustre del Colegio de Abogados de Santa Cruz de Tenerife, José Manuel Niederleytner García-Lliberós y la secretaria de la Junta de Gobierno, María Esther Medina Castilla. La distinción fue otorgada por el Ministerio de Justicia a instancias de la mencionada institución colegial, a la que pertenece el presidente de la Cámara regional desde su colegiación y con ella se quiere reconocer su labor jurídica y su aportación a la aplicación del Derecho tanto en el ámbito de su ejercicio profesional como en el público, en el que ha desempeñado distintas responsabilidades en los últimos años. Matos afirmó en Twitter: «Tuve el inmenso honor esta semana de recibir de la ministra @pilar_llop la Gran Cruz de la Orden de San Raimundo de Peñafort. Un reconocimiento también para quienes viniendo de orígenes sencillos trabajan por abrirse paso en el mundo del Derecho. Mi recuerdo a mis padres».